

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Jetschgo

Trotz CoV Krankheiten behandeln

Corona hat ja - so scheint es zumindest - mittlerweile andere Krankheiten verdrängt, die aber dennoch da sind und laut Ärzten oft unbehandelt bleiben. Viele Betroffene schieben den Arztbesuch auf die lange Bank, was beim Bewegungsapparat oder auch bei Sehnenverletzungen zu irreparablen Schäden führen kann. Die Motivation zeitgerecht zum Arzt zu gehen, ist derzeit geringer. Manche lassen sich doch von geheilten Patienten oder von erfahrenen PhysiotherapeutInnen überzeugen und vermeiden so gegebenenfalls drohende Invalidität.

O-Ton: Brigitte Mackner (Patientin), Norbert Keiblinger (Facharzt für Orthopädie, Klinik Diakonissen), Gernot Aitzetmüller (Facharzt für Orthopädie, Klinik Diakonissen), Hagen Skibbe (Orthopäde und Neurochirurg, Klinik Diakonissen), Josef Macher (Ärztlicher Leiter Klinik Diakonissen)